## **Nord du Lot et Bouriane**

## **CAZALS**

## À Cazals, on n'arrête pas le progrès!

Les employés communaux en charge de la voirie de Cazals viennent de vivre des journées intenses. À leur actif et avec l'aide de la Communauté de communes pour les travaux de terrassement, on peut citer de nombreux chantiers utiles et bien conduits, à la satisfaction de toute l'équipe municipale. Les Cazalais qui veulent mesurer l'action municipale peuvent aller voir le

résultat de ces efforts à l'occasion de leurs promenades.

Ainsi, au lotissement des Périères, l'arrachage des haies côté gauche en arrivant de la D673, va permettre la réalisation d'un nouveau chemin pour piétons qui, à terme ira du bas de la D673 jusqu'au haut des Périères. Toutes les haies arrachées ont été replantées soit autour du plan d'eau, soit dans l'allée menant au nouveau cimetière.

L'amélioration de l'éclairage

public sur la place Hugues Salel est en bonne voie. Les employés de la voirie se sont consacrés à la préparation, la réalisation de la tranchée, la pose des fourreaux pour six nouveaux luminaires. Le branchement final sera réalisé prochainement par un prestataire local, l'entreprise EPEG de Montgesty.

## Il ne restera plus qu'à nettoyer...

Au nouveau cimetière ils se sont attaqué à la réalisation d'un caniveau visant à drainer les eaux pluviales qui avaient tendance à raviner la montée en castine. Ils ont procédé au déplacement de rochers pour faciliter l'accès des piétons en provenance du parking des Vieilles Mécaniques et à la plantation d'une haie le long de l'allée d'accès au nouveau cimetière du côté du bâtiment de l'Association des Vieilles Mécaniques et derrière celui des pompiers. Cette opération a été réalisée avec le restant des arbustes achetés pour la clôture du cimetière et ceux récupérés aux Périères. Un grand portail a été commandé. livré et sera



Le nouveau cimetière et son triste voisinage

bientôt posé.

Reste à espérer que le propriétaire du terrain en friche de l'autre côté de l'allée menant au nouveau cimetière procédera au nettoyage de sa parcelle, véritable dépotoir, comme il le lui a été demandé à de nombreuses reprises et avec diplomatie par l'équipe municipale, mais hélas en vain à ce jour. Ce serait un signe de respect pour les défunts comme pour les personnes endeuillées qui se rendent au nouveau cimetière.

LUC GÉTREAU



La place Hugues Salel pourvue de ses nouveaux lampadaires basse consommation